

# Latpraops dan TFG jelang pengamanan Suroan 2023 di Kota Madiun

Achmad Sarjono - [KOTAMADIUN.UPDATES.CO.ID](http://KOTAMADIUN.UPDATES.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 11:16



KOTA MADIUN - Polres Madiun Kota Polda Jatim, menggelar Lat Pra Ops Aman Suro 2023 di Gedung Sunaryo dilanjutkan Tactical Floor Game (TFG) di lapangan apel Polres Madiun Kota. Dalam rangka pengamanan kegiatan masyarakat menyambut bulan Muharram 1445 H / Suroan di Kota Madiun, Senin (17/7/2023).



Pelaksanaan Latihan Pra Operasi Aman Suro 2023 ini dipimpin langsung oleh Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH. serta diikuti oleh para pejabat utama dan para peserta Ops Aman Suro 2023.

Kapolres Madiun Kota dalam sambutannya menjelaskan, Pelatihan pra operasi ini merupakan salah satu bagian proses manajerial yang harus dilaksanakan dalam setiap operasi, dimana hal ini untuk menyamakan pola pikir dan cara bertindak serta untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan dari seluruh personel yang terlibat dalam operasi.

Kapolres Madiun Kota, AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK., MH. mengatakan bahwa “Pelaksanaan Lat Pra Ops ini kita lakukan, agar kesiapan operasi, penugasan dilapangan tidak ada kendala, kemudian para personel benar-benar mengerti dan memahami apa yang menjadi tugas pokoknya,” Terangnya.

Lebih lanjut kapolres mengatakan, keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas di jalan raya dalam kegiatan suroan di Kota Madiun dan sekitarnya, merupakan suatu hal yang mutlak dirasakan masyarakat selaku pengguna jalan raya.

“Kemudian Kapolres juga berpesan agar dalam pelaksanaan tugas nanti tetap kedepan sikap sikap humanisme dan jaga nama baik intitusi dengan hindari pelanggaran sekecil apapun,” Harap Kapolres.

Selanjutnya kegiatan Latpraops dilanjutkan dengan pendalaman materi oleh masing masing satuan fungsi dan para peserta Latpraops menuju lapangan apel Polres Madiun Kota untuk melakukan simulasi praktek dilapangan dengan metode Tactical Floor Game (TFG) yang di pimpin Kabag Ops Kompol Suprpto, Spd.

Selesai kegiatan Latpraops dan TFG ini rencananya Polres Madiun Kota akan menggelar sekitar 1500 personel gabungan TNI/Polri dan Satuan lainnya di Alun-Alun Kota Madiun. (Hms)